

Comité Olympique Monégasque

Jeux de la XXXIème Olympiade

Communiqué de presse n°4 (30/07/2016)



Premières heures au village olympique



Il a fait l'objet de nombreuses critiques. La délégation monégasque n'a cependant connu aucun souci au sein du village olympique de Barra. Ils sont huit de Monaco à résider dans cette immense structure.

Stéphane Mannino (chef de mission) était déjà sur place depuis le 26 juillet afin d'anticiper.

A peine arrivés le 29 juillet, les trois athlètes de la Principauté (Kévin Crovetto, Brice Etes, Yann Siccardi), les entraîneurs (Thierry Aymes, Bastien Perraux, Marcel Pietri) et Nicolas Pollano (ostéopathe) n'ont pas tardé à prendre rapidement leurs marques parmi plus de 10500 personnes.

Stéphan MAGGI Attaché de presse du Comité Olympique Monégasque

